
Superficie 225 m²

Référence 8145881

Prix 3 500 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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A Villefranche-sur-Mer sur les hauteurs, très belle villa entièrement rénovée dans un

style  moderne,  de  225m²  habitables  sur  un  terrain  d'environ  5000m²,  en  position

dominante disposant  d'une vue dégagée sur  la  mer et  les montagnes boisées.La

villa  est  distribuée  sur  2  niveaux  de  la  manière  suivante:-  au  rez-de-chaussée:

entrée, vaste pièce de vie salon/salle à manger de 65 m2 avec une belle hauteur et

de  grandes  baies  vitréese,  cuisine  ouverte  équipée,  une  chambre  de  maître  en

suite,  une  deuxième  chambre  avec  accès  sur  le  jardin  et  sa  salle  de  douche

séparée avec WC.- à l'étage inférieur, ...

On the  hills  of  Villefranche sur  Mer,  beautiful  fully  renovated villa  of  225 sim living

space  on  a  land  plot  of  approximately  5000  sqm  surrounding  the  sea  and

mountains.The  villa  on  the  2  floors  is  compounded  the  following  way:-  on  the

ground floor, entry and big living/dining room 65 sqm with a high ceiling and large

bow windows, open equipped kitchen, a master  en-suite bedroom and a second

bedroom  with  garden  access,  separate  shower  room  and  toilet.-  on  the

swimming-pool  level:  2  beautiful  en-suite  bedrooms  with  sauna,  hammam  and

cellar.Separate en-suite guest bedroom with shower and ...

BLUE IMMOBILIER

2 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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